

para el futuro, el cooperativismo y el sindicalismo, olvidando diferencias, marcharán unidos en la lucha social” “El Universal” 9 de julio de 1935.- (Lo subrayado es nuestro). Posteriormente, Alfredo Navarrete ha hecho declaraciones apoyando y solidarizándose con la política del General Cárdenas, últimamente, hizo nuevas declaraciones solidarizándose con el Gobierno del general Cárdenas, cuando este pretextando que “los campesinos son menores de edad, por lo tanto es el Gobierno el indicado a unificarlos, y el de militarizarlos y hacerlos reservas del ejército nacional, tal y como ha comenzado en Jalisco”, es decir, las declaraciones de Navarrete son un apoyo a la fascización que se viene verificando en el país por el PNR y el Gobierno de Cárdenas.

Finalmente, ante la proposición de la Liga contra el imperialismo, el fascismo y la guerra, de hacer una sola demostración en el día 4 de agosto, Fernando Amilpa propuso solidarizarse por carta en lo que corresponde a la cuestión internacional; pero en lo que corresponde a México, ni una sola palabra. “Revolucionarios” en cualquier parte, menos en México.

4. La Confederación General de Obreros y Campesinos ha venido realizando convenciones en los Estados para poder absorber la mayor cantidad de sindicatos. En Nuevo León le arrebató dicha Confederación a la Cámara Nacional del trabajo 14 sindicatos, trata de arrebatarse el Sindicato de la Fábrica de papel de San Rafael que es también de la Cámara Nacional del Trabajo; en Sinaloa ha pretendido llevarse nuestra Federación de Mazatlán, lo que no ha logrado gracias

